

【学校教育目標】

『自立への芽を はぐくむ ~考えます、助けます、動きます、いっしょにチャレンジきょうわっ子~』



まようわっち

【在籍 133 名】①14 ②22 ③21 ④22 ⑤26 ⑥28

大仙市立協和小学校
学校報

2024. 6. 20

<No. 13>

【文責：校長】

さつまいもがたくさんできますように

6月7日（金）に、1、2、3年生が協和っ子グループで「さつまいも植え」を行いました。縦割りグループでさつまいもを植えることを通して、植物を大切に育てる気持ちを育み、グループのみんなで協力して活動しようとする態度を養うことを目的として行っています。

今回のリーダーは3年生。はじめの会や終わりの会の進行や、お手伝いいただく仙人大学の方々と協力して、植え方を1、2年生にわかりやすく教えてくれるなど、張り切って活動する姿が頼もしかったです。植えた後は、じょうろに水をくんで、かけてくれました。さつまいも畑は坂を上ったところにあり、じょうろに水を入れて運ぶのは大変なのですが、3年生のみなさんが、全員で協力してがんばってくれました。秋には、豊作のさつまいもでパーティーをしたいね、と楽しみにしている子ども達でした。



中船体の壮行会に参加しました

6月11日（火）、協和中学校の都市総体激励会が行われ、本校の6年生が参加しました。激励会は「出場する選手の士気を高めることや、協中生としての誇りをもつこと、互いに激励し合うことで協中生の絆を深めること」を目的として行われます。地域の方や中学校の保護者も参加する中で、6年生は緊張しながらも、「来年は自分も・・・」と、興味深そうに、真剣なまなざしで見守っていました。自分たちの出番では、選手の皆さんに向けて、みんなで考えてきたエールやパフォーマンスを楽しみながら全力で披露する姿が見られました。

協和地区では、小中連携で中学生への憧れを醸成させるキャリア教育の取組を行っています。小中学校9年間を通して、一人一人の社会的自立に向けて必要な能力や態度を育てるために、この後も計画的に進めていきたいと思います。



激励会にお越しいただき、楽しいエールをありがとうございました。みんなの応援に、中学生はとても喜んでいました。これからもよろしくお願いします。

協和中学校 ○○○○

(次の日、中学校の先生からメッセージをいただきました)

協和巡り～「道の駅協和 四季の森」「唐松神社」～



3年生がフィールドワークで「協和巡り」に出かけました。今回は、道の駅協和「四季の森」と唐松神社の2カ所を訪ね、学習しました。道の駅では、地元産の野菜や協和のお土産品などに興味津々でした。また、樹齢300年を超える杉並木が有名な唐松神社では、お参りの方の対応で忙しい神主の物部先生が、協和小の3年生のために特別にお話をしてくださいました。唐松神社の歴史や境内の下り階段を降りた先に本殿がある珍しい造りであること、本殿の中に入れていただき、中の様子についてついてもたくさん教えていただきました。子ども達には少し難しいところもありましたが、子ども達はメモを取りながら一生懸命聞いていました。

帰りには、「よく勉強する立派な3年生だ」ということで、おみくじを引かせていただき、さらにお土産もいただき、大満足のはあと学年のみなさんでした。



なんと、新任式パート3です！



5月27日（月）、協和小学校に新しい先生をお迎えしてから3週間が経過しましたが、今週からもう一人新しい先生が協和小に来てくださいました。学校サポーターの『〇〇〇〇先生』です。子ども達が学習しやすいように、様々なことをお手伝いしていただきます。毎週月～木の午前中の勤務です。

新たに、児童133名、職員19名での再スタートです。一丸となって、協和小学校の子どもたちのために全力でがんばります。保護者のみなさま、地域のみなさま、どうぞよろしくお願ひいたします。



6月17日よりお世話になっています。学校サポーターの〇〇〇〇です。
協和小学校のみなさんの輝く笑顔と元気な姿からパワーをもらい、
学校生活を陰ながら支えられるよう頑張りたいと思います。
これからよろしくお願いします。



海上自衛隊大湊音楽隊コンサート in 和ピア



6/14（金）、公民館長さんのご尽力で、協和小学校の子ども達が本格的なブラスバンドの演奏を鑑賞することができました。プログラムは、勇ましい行進曲やアニメメドレーなど、大人から子どもまで楽しめる内容でした。

アンコール曲には、秋田県民歌を演奏してくださるなど、会場に駆けつけてくださった保護者の皆様にもご満足いただけたのではないかでしょうか。約1時間という限られた時間ではありましたが、子ども達にとって大変貴重な機会となりました。ありがとうございました。

